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F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 8.07.2021 

 
 
Betreff: Fußgängerbeauftragter 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin, 
werte Elke! 
 
 
Im Jänner 2020 habe ich den Antrag auf Einrichtung eines Gehsteig-
beauftragten gestellt, dessen Intentionen im Dringlichen Antrag der Grünen 
vom 25.2.2021 aufgegriffen und zu einer Forderung nach einem Fußgänger-
beauftragten erweitert wurden. 
In der zuletzt genannten Initiative wurde für die Erstellung eines diesbezüg-
lichen Konzepts eine Frist bis zur Sitzung des Verkehrsausschusses im Mai 
d.J. angeführt und beschlossen. 
 
 
 
Im Hinblick auf das bislang fruchtlose Verstreichen der genannten Frist stelle 
ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die 
 

Frage: 
 
„Wann kann der Verkehrsausschuss mit einem Konzept für die Einsetzung 
eines Beauftragten für Fußgängerverkehr, das sowohl das Aufgabenfeld als 
auch strukturelle Verankerung beinhaltet, rechnen?“ 
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